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ATA DA CENTÉSIMA QUADRAGÉSIMA SÉTIMA (147ª) REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DA FACULDADE
DE ECONOMIA, ADMINISTRAÇÃO, CONTABILIDADE E GESTÃO DE POLÍTICAS PÚBLICAS (FACE) DA
UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA (UnB), realizada aos quinze dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e
vinte e três, às quatorze horas e cinquenta minutos, de maneira híbrida, presencialmente na sala da
Direção da FACE e virtualmente por meio da plataforma Microso� Teams, com a presença dos seguintes
Conselheiros: José Márcio Carvalho - Presidente do Conselho, Mariana Guerra - Vice-Presidente do
Conselho, Rodrigo Rezende Ferreira - Chefe do Departamento de Administração, Olinda Maria Gomes
Lesses - Coordenadora do Curso de Graduação do ADM, Carlos Rosano Peña - Representante docente do
ADM, Daniela Freddo - Coordenadora de Graduação do ECO, Sérgio Ricardo Miranda Nazaré - Chefe do
Departamento de Ciências Contábeis e Atuariais, Wagner Rodrigues dos Santos - Coordenador do Curso
de Graduação Noturno do CCA, Chris�ana Soares de Freitas - Chefe do Departamento de Gestão de
Polí�cas Públicas, Danielle Montenegro Salamone Nunes - Coordenadora de Extensão, Elizânia de Araújo
Gonçalves - Representante dos servidores técnico-administra�vos, Míriam Aparecida Mesquita Oliveira -
Representante dos servidores técnico administra�vos. Jus�ficaram ausência: Fernanda Natasha Bravo
Cruz e Olinda Maria Gomes Lesses. Iniciada a reunião, o Presidente do Conselho, professor José Márcio
Carvalho, saudou todos os presentes e procedeu a seguinte pauta: 1. INFORMES: 1.1 Alteração do
representante docente do Departamento de Administração no Conselho. Agradecimento ao professor
Tomás de Aquino Guimarães e boas-vindas ao professor Carlos Rosano Peña. O Presidente do Conselho
deu boas-vindas ao professor Carlos Rosano Penã e registrou agradecimento especial ao professor Tomás
de Aquino Guimarães que atuou por muitos anos com dedicação e responsabilidade como conselheiro da
FACE. O professor Rodrigo Rezende também deu boas-vindas ao professor Carlos Rosano e agradeceu o
trabalho realizado pelo professor Tomás de Aquino. 1.2 Responsáveis pela Governança de Projetos na
Direção da FACE. O professor José Márcio informou que os responsáveis pelas orientações e análise dos
processos rela�vos a projetos de pesquisa no âmbito da Direção da Faculdade são os servidores Viviane
Alves Costa e Renato Pereira Moço de Oliveira. 1.3 Início da execução do PDI (Projeto de
Desenvolvimento Ins�tucional). O Presidente do Conselho explicou a diferença entre o Projeto de
Desenvolvimento Ins�tucional e o Plano de Desenvolvimento Ins�tucional, ambos denominados de PDI.
Informou também sobre o início da execução do projeto e que os responsáveis pela a�vidade junto à
Finatec serão as servidoras Míriam Oliveira e Viviane Costa. 1.4 Início da elaboração do PDI (Plano de
Desenvolvimento Ins�tucional). O Presidente da Reunião lembrou que foi designada uma comissão para
elaboração do PDI (Plano) e que os trabalhos para construção do documento já estão sendo iniciados.
Ressaltou que os professores Aldery Silveira Junior do (ADM) e Paulo Henrique de Souza Bermejo (ADM) -
ambos da comissão - ficarão a frente deste trabalho. 1.5 Elogio concedido pela Magnífica Reitora, à
professora Denise Imbroisi, Decana de Orçamento, Planejamento e Avaliação Ins�tucional e professora
do Departamento de Economia, processo SEI 00424.010260/2017-69. 1.6 Relatório de Gestão 2022. O
professor José Márcio informou que a minuta do Relatório de Gestão 2022 está pronta, que será enviada
para eventuais considerações/sugestões dos conselheiros e apreciado na próxima reunião do Conselho. O
professor Rodrigo Rezende parabenizou a inicia�va e informou que o ADM também irá trabalhar na
construção de um relatório de gestão do departamento. Terminados os informes em pauta, o Presidente
do Conselho passou a palavra aos conselheiros. O professor Wagner Rodrigues informou sobre as
mudanças nas modalidades de disciplinas EAD. Também informou sobre a discussão de mudanças na
seleção de alunos para monitoria e leu a minuta de Resolução que está sendo discu�da na Câmara de
Ensino de Graduação (CEG). 2. PARA ANÁLISE E DELIBERAÇÃO: 2.1 Análise e aprovação da Ata da 146ª
Reunião do Conselho da FACE, ocorrida em 24/01/2023, documento SEI 9239185. Deliberação: aprovada
por unanimidade. 2.2 Documentos despachados "Ad Referendum":  2.2.1 Solicitação de prorrogação do
período de licença sem remuneração, para tratar de assuntos par�culares do professor Pedro Henrique
Melo Albuquerque (ADM), período 01/03/2023 a 28/02/2026, processo SEI 23106.110273/2022-01.
Deliberação: homologado por unanimidade. 2.3 Solicitação de licença sem remuneração, para tratar de
assuntos par�culares da professora Helena Araújo Costa (ADM), período 01/04/2023 a 01/04/2026,
processo SEI 23106.008877/2023-61. Deliberação: aprovada por unanimidade. 2.4 Solicitação de licença
capacitação do professor Francisco Antonio Coelho Junior (ADM), período 27/03/2023 a 26/06/2023,
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processo SEI 23106.150744/2022-13. Deliberação: aprovada por unanimidade. 2.5 Solicitação de licença
capacitação do professor Victor Rafael Rezende Celes�no (ADM), período 21/08/2023 a 17/11/2023,
processo SEI 23106.144799/2022-86. Deliberação: aprovada por unanimidade. 2.6 Indicação da
servidora Míriam Aparecida Mesquita Oliveira para atuar como representante �tular e da professora
Sheila Cris�na Tolen�no Barbosa (GPP) como representante suplente na Câmara de Gestão de Pessoas.
Deliberação: aprovada por unanimidade. 2.7 Indicação de representantes �tular e suplente do Conselho
da FACE no CAD. An�gos Ducineli Régis Botelho (CCA) - �tular (término do mandato 29/03/2023);
Marcelo de Oliveira Torres (ECO) - suplente (término do mandato 29/03/2023). O professor José Márcio
consultou o professor Sérgio Nazaré sobre o interesse na indicação de um representante do CCA. O
professor Sérgio Nazaré indicou o professor Paulo Bri�o. O professor José Márcio informou que o
representante suplente será indicado na próxima reunião do Conselho. Colocada em votação a indicação
do professor Paulo Bri�o do CCA como representante �tular do Conselho da FACE no CAD. Deliberação:
aprovada por unanimidade. 2.8 Plano de trabalho de estágio probatório da professora Ana Paula
Antunes Mar�ns (GPP), processo SEI 23106.084456/2022-55. Deliberação: aprovado por
unanimidade. 2.9 Indicação da egressa Sarah Oliveira Pinto (ADM) para concorrer ao Título de Honra ao
Mérito da Universidade de Brasília, processo SEI 23106.014101/2023-80. Deliberação: aprovada por
unanimidade. 4. OUTROS ASSUNTOS: 4.1 O Presidente do Conselho falou sobre a necessidade de
reconhecimento de méritos também no âmbito da FACE, com indicações e premiações à alunos de
graduação, pós-graduação, professores e técnico-administra�vos. Ressaltou que essa inicia�va é
importante para mostrar a comunidade o que se entende por comportamento posi�vo e que dará início
essa discussão juntamente com o professor Eduardo Tadeu Vieira (CCA) e demais membros da
comunidade da FACE. 4.2 O professor José Márcio lamentou a perda do professor emérito da FACE -
Departamento de Economia, Charles Muller e deixou registrado o sen�mento da Faculdade com relação a
essa perda. Lembrou que trata-se de um professor que muito contribuiu para a construção e edificação
não somente do Departamento de Economia, mas da FACE como um todo. Por fim, informou que será
realizada uma homenagem ao professor em data a ser definida e posteriormente informada. 4.3 A
servidora Míriam Oliveira informou sobre a pesquisa que está sendo realizada pela Coordenadoria de
Avaliação Ins�tucional (CAI) do Decanato de Planejamento, Orçamento e Avaliação Ins�tucional (DPO),
junto as Unidades Acadêmicas da UnB. A pesquisa tem como obje�vo coletar informações que permitam
realizar um diagnós�co ins�tucional e subsidiar ações voltadas a melhoria da educação ofertada pela
UnB. Informou que o ques�onário deverá ser respondido de maneira consolidada e que o formulário será
disponibilizado aos departamentos para que discutam em seus colegiados e encaminhem resposta à
Direção da FACE para consolidação. O prazo para resposta é até o dia 24 de março de 2023, conforme
processo SEI 23106.007135/2023-18. Nada mais havendo a tratar, o Presidente da reunião, professor José
Márcio Carvalho, agradeceu a presença dos Conselheiros e às quinze horas e cinquenta minutos deu por
encerrada a reunião, da qual, eu, Míriam Aparecida Mesquita Oliveira, Secretária Execu�va do Conselho,
lavrei a presente Ata, que depois de lida e aprovada, será assinada por mim e pelo Presidente da reunião.

Documento assinado eletronicamente por Jose Marcio Carvalho, Presidente do Conselho da FACE,
em 16/02/2023, às 11:48, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento na Instrução da
Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.

Documento assinado eletronicamente por Miriam Aparecida Mesquita Oliveira, Secretária
Execu�va da FACE, em 16/02/2023, às 12:58, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento
na Instrução da Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.
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